

# 自動車盗難多発中です

## ★イモビライザーは意外と効き目が薄い模様☆

県内警察当局からの1月初旬の通報によりますと、千葉県内では車両盗難事案が高水準で推移中とのことです。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で社会情勢が不安定となり、経済的困窮者増加に伴う犯罪増加の傾向にあります。多額の現金を得やすい自動車はまさに格好のターゲットですので、以下の対策を講じましょう。

**防犯効果ハズグン**

**ハンドルロック**

**防犯センサー**

**玉砂利**

**タイヤロック**

**イモビカッターと内部構造**

**イモビカッターのイメージ**

偽の鍵 コード AAA	車体側 コード BBB	偽の鍵 コード AAA	車体側 コード AAA	イモビ カッター
コードが 一致しません		コードが 一致しました		車載コンピュー ターのコード を書き換え
エンジン かからず		エンジン 始動		BBB ▶ AAA

注意：イモビライザーが付いていても盗難されている事案が多い<sup>1</sup>ため、上記のような必ずしも**ハイテクではない対策の方が有効**かもしれません。

<sup>1</sup> 千葉県警察本部発表の昨年1月～11月の車両盗難事案では、盗難車の52.8%が盗難防止策を講じていない物件でしたが、イモビライザー付の車両も41.3%が盗難被害となっています。

柏市でも2021年は若柴地区を中心に車両盗難事案が多発中です。(2月2日付柏警察署通報より)

被害車両の車種は・・・

ランドクルーザー・ハイエース  
アルファード・レクサスなど



ほとんどの事案で、車両は完全施錠であったにもかかわらず電子ロック(スマートキー)解除手口である「リレーアタック方式(右記図説参照)」で破られています。

被害発生<sup>の</sup>若柴地区は国道16号線沿い<sup>です</sup>ので、その沿道である沼南(風早北部)地域も決して他人事の事案ではないと捉え<sup>ま</sup>しょう。

前頁の「ハンドルロック」・「タイヤロック」などアナログ対策が有効<sup>です</sup>し、スマートキーは金属缶に入れる<sup>など</sup>して、電波が盗まれない対策を講じ<sup>ま</sup>しょう。また、自宅駐車場での深夜の盗難防止にも警戒<sup>し</sup>ま<sup>し</sup>ょう。

